

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Anzeiger
15. Juni 2010



Zwölf Nachwuchsbands bringen Schüler zum Rocken

Zum Rocken brachten jetzt zwölf Bands 300 Besucher beim Schülerbandkonzert in der Herderschule. Im Foyer des Gymnasiums präsentierten die Nachwuchsbands eigene Songs und coverten die Stücke ihrer Vorbilder. Den Anfang machte »Eleven-Five-One« (Foto), die beim Band-Contest eines Radiosenders für die Herderschule bis ins Finale gekommen waren. Mit »Closer« hatten die Organisatoren um Elftklässler Tobias Jakob eine Schülerband des Landgraf-Ludwigs-Gymnasium eingeladen, die mit ihren Songs den Nerv des Publikums traf. Die als OP-Team verkleideten Musiker um Florian Dille spielten Death Metal. Eigenproduktionen von »On midway to Melbourne« und »No Response« animierten die Zuhörer zum Tanzen. Abschluss des Abends waren die Punkrocker von »A Six Dollars Diner«. Das Vorprogramm hatten zuvor die fünf Schülerbands aus dem AG-Bereich der Klassen 5 bis 9 bestritten. (pm/Foto: pv)